

MEDIENMITTEILUNG

03.03.2025

Neuer Geschäftsführer der STI Bus AG

In der Stellenausschreibung vom Dezember 2024 suchte die STI Gruppe eine empathische Führungsperson mit Herz, Engagement und dem Blick für das grosse Ganze. Der darauffolgende Auswahlprozess fand im Februar einen erfolgreichen Abschluss: Ivan Bill wird per 1. Juli 2025 neuer Geschäftsführer der STI Bus AG.

Mit Leidenschaft für Menschen, grosser Motivation und einer klaren Vision übernimmt der 35-jährige gebürtige Emmentaler im Sommer die Geschäftsführung der STI Bus AG und wird Teil der Geschäftsleitung der STI Holding AG. Er folgt auf Erich Seiler, der nach 15 Jahren im Unternehmen den wohlverdienten Ruhestand antritt.

Ivan Bill verfügt über langjährige Führungserfahrung im Transportwesen und arbeitete zuletzt als Teamleiter Fahrdienst bei Bernmobil. Zuvor war er in verschiedenen leitenden Positionen tätig, in denen er sich fundiertes Wissen über betriebliche Abläufe in den Bereichen Transport und Logistik aneignete.

Patrick Fankhauser, Direktor der STI Holding AG, freut sich auf den neuen Kollegen in der Geschäftsleitung: «Ivan hat uns ab dem ersten Gespräch mit seinen Werten und seiner empathischen Art überzeugt. Mit seiner Begeisterungsfähigkeit und seinem Willen, die STI weiterzubringen, haben wir mit ihm genau die Führungsperson gefunden, die wir gesucht haben.»

Weiterführende Informationen zu aktuellen Medienmitteilungen finden Sie auf unserer Website: stibus.ch

STI Bus AG
Grabenstrasse 36
Postfach
3601 Thun
Telefon 033 225 13 13
info@stibus.ch